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Aos doze dias do mês de fevereiro, do ano de dois mil e vinte e quatro (12/02/2024), às 09h00min, alterado o 

horário da sessão em virtude do Ponto Facultativo Municipal, sob Presidência do edil Aldair Leite Rodrigues, 

Vice-presidente José Wilson dos Santos, Secretário Arlindo B. Neto na presença dos edis: José Antônio J. dos 

Santos, Mauro Cesar N. dos Santos, Reginaldo Almiro da Costa, Serli Matt, Sivair Jose Alves e Vinicius Ferrei-

ra Barbosa, constatou o número legal de quórum, invocou a proteção de Deus, declarada aberta a sessão, proce-

deu a leitura de um versículo Bíblico, iniciou os trabalhos com a aprovação das Atas (1ª extraordinária e 1ª or-

dinária), lido as matérias constantes da pauta do seguinte: Of. Semosp/2023; Of. 4473/23/Energisa; Of. 0163/24 

TCER/RO/Contas executivo 2022; Of. 1708/Seduc/Regional; Convite Prefeito/Vale feira; Convite ALE/RO; 

INDICAÇÃO 01/Arlindo ao Prefeito, viabilize meios em proporcionar Auxilio Alimentação aos agentes polí-

ticos (secretários) do Poder Executivo; INDICAÇÃO 02/Arlindo ao Prefeito, em conceder correção salarial 

aos servidores lotados na Farmácia pública da Unidade Mista de Saúde, mais especificamente aos que exercem 

as funções de Bioquímico e Farmacêutico; INDICAÇÃO 03/Serli ao Prefeito, para recuperação da linha 204, 

norte e sul, nos trechos críticos, com colocação de cascalho, galerias e ponte; Projeto de Lei 03/24 “DISPÕE 

SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL ATRAVÉS DO GOVERNO ESTADUAL NO 

ORÇAMENTO VIGENTE (R$ 100.000,00 - Semagri); Projeto de Lei 04/24 - foi retirado de pauta pelo Presi-

dente; Projeto de Lei 05/24 “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL DE 

EMENDAS ESPECIAIS NO ORÇAMENTO VIGENTE(1.317.430,00 semosp/semagri)”; Projeto de Lei 

06/24 “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO VIGEN-

TE (2.100.738,49 semec)”; PROJETO DE LEI 07/24 “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADI-

CIONAL SUPLEMENTAR, POR SUPERÁVIT FINANCEIRO ATRAVÉS DE DEVOLUÇÃO DE RECUR-

SOS DO CONVÊNIO Nº 089/2022/PGE/DER-RO, NO ORÇAMENTO VIGENTE, E DÁ OUTRAS PROVI-

DÊNCIAS (22.673,50 Semosp)”. PEQUENO EXPEDIENTE fez uso da palavra Serli Matt, justificou sua 

proposição, lamentou as condições da linha 45 de responsabilidade do DER, e questionou a intervenção de ve-

reador junto ao responsável pela recuperação da referida linha, quando o assunto já estava sendo debatido. 

ORDEM DO DIA encaminhado à Comissão de Finanças a Prestação de Contas do exercício de 2022 para 

análise; Projeto de Lei 03 aprovado Regime de Urgência, em seguida, foi aprovado em única votação, por 

unanimidade, processo simbólico; Projeto de Lei 05 aprovado Regime de Urgência, em seguida, foi aprovado 

em única votação, por unanimidade, processo simbólico; Projeto de Lei 06 aprovado Regime de Urgência, 

após discutido, foi aprovado em única votação, por unanimidade, processo simbólico; PROJETO DE LEI 

07/24 aprovado Regime de Urgência, em seguida, foi aprovado em única votação, por unanimidade, processo 

simbólico. GRANDE EXPEDIENTE (dez minutos com aparte) Mauro questionou a Caerd por não ter comu-

nicado a população sobre a falta de agua, fez relato da viagem a Brasília em prol de angariar recursos, falou da 

programação dos festejos de aniversário do Município, foi aparteado pelo edil Reginaldo. Aldair saudou a to-

dos e fez relato de sua viagem a Brasília a fim de angariar recursos com a Bancada do estado, falou dos projetos 

deliberados na pauta, justificou que ele não interferiu junto ao questionamento com o responsável pelo DER na 

recuperação da linha 45, conforme alegado pelo edil Serli, e que está empenhado em resolver a situação, foi 

aparteado pelo edil Serli. Sivair fez relato de sua viagem a Brasília e agradeceu a acolhida dos parlamentares no 

propósito de liberar recursos. Jose Antônio fez relato da viagem a Brasília, agradeceu aos parlamentares pelas 

emendas liberadas, e em especial a Deputada Cristiane Lopes, foi aparteado pelo edil Reginaldo. Arlindo agra-

deceu ao Prefeito e sua equipe no empenho de implantar a Lei do Cartão Feira, fez relato de sua viagem a Brasí-

lia e agradeceu aos parlamentares pela atenção e a liberação de recursos, cobrou do Prefeito parceria para a 

reforma do prédio da Câmara, repudiou a falta de atenção dos secretários do executivo em atender petição dos 

vereadores, foi aparteado pelos edis Jose Wilson e Vinicius. Os trabalhos encontram-se registrados em atas e 

publicados nas redes sociais, agradeceu a proteção de Deus e encerrou os trabalhos. 


